

An die AnwohnerInnen des  
Quartiers Halden in Schlieren

Zürich, 29. November 2017

## Anwohnerorientierung Belagseinbau Sperrung Flöhrebenstrasse

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Bauarbeiten der Limmattalbahn kommen gut voran und die Bauunternehmung möchte bis zum Jahreswechsel den Belagseinbau in der Fahrbahn und dem Gehweg der Bauphase 1 (Südseite der Zürcherstrasse) durchführen.

Wir möchten Sie orientieren, dass während dem Belagseinbau der Fahrbahn im Abschnitt Pestalozziweg bis Einfahrt Emil Frey die **Flöhrebenstrasse für einen Tag gesperrt** wird. Das heisst, das gesamte hintere Quartier wird über die Moosstrasse erschlossen. Zusätzlich wird die Schulstrasse auf Höhe Schwimmbad geöffnet und durchgehend in die Allmendstrasse befahrbar sein. An neuralgischen Stellen werden Verkehrsdienste zur Sicherstellung des Verkehrsflusses und für die Gewährleistung der Sicherheit auf dem Schulweg eingesetzt.

Für den Belagseinbau im Abschnitt Pestalozziweg bis Einfahrt Emil Frey wird am **Mittwoch, den 6. Dezember 2017** von 06.00 Uhr bis am darauffolgenden Tag um 05.00 Uhr die Flöhrebenstrasse gesperrt. Damit die Arbeiten speditiv ausgeführt werden können, wird in Absprache mit den Behörden auf die Mittagsruhe verzichtet. Bei schlechter Witterung verschiebt sich der Einbau auf den nächst möglichen Folgetag.

Während diesem Einbautag und den daraus folgenden engen Quartiereinfahrten ist der **Lastwagenverkehr nicht gewährleistet**. Sollten Sie an diesem Tag eine Anlieferung erwarten, bitten wir Sie, diese wenn möglich auf den Dienstag 05. Dezember 2017 vorzulegen oder mit uns in Kontakt zu treten, um eine beidseitige Lösung auszuarbeiten.

Wir bemühen uns die Arbeiten zusammen mit der Bauunternehmung speditiv auszuführen, entschuldigen uns für die Unannehmlichkeiten und danken für Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse

### Ansprechpartner

Bauleitung IG Limmattal: Alexander Koch 044 308 82 25

